

Blieskasteler Nachrichten

Das Mitteilungsblatt der Stadt



blies kastel



natürlich schön

58. Jahrgang

Freitag, den 2. Juni 2017

Nr. 22/2017

Blieskasteler Schutzengelverein

1.100 Teilnehmer beim 7. Blieskasteler Schutzengellauf am 24. Mai 2017 zugunsten von Aicha und Sebastian

Die bewegenden Schicksale der schwerstbehinderten 8jährigen Aicha und des schwerstbehinderten 20jährigen Sebastian standen im Mittelpunkt unseres 7. Spendenlaufes beim SC Blieskastel-Lautzkirchen. Mit dem Spendenerlös werden für die auf den Rollstuhl angewiesenen Kinder neue behindertengerecht umgebaute Transportfahrzeuge mit eingebauter Rollstuhllampe bzw. geeigneter Transportliege angeschafft, damit den Familien die Wahrnehmung der Arztbesuche und Therapien sowie die Teilhabe am öffentlichen Leben besser ermöglicht wird. Die Fahrzeuge tragen zur Verbesserung der Lebensqualität der Familien bei und erleichtern ihren schwierigen Alltag. Beide Familien sind nicht in der Lage, die Anschaffungskosten der Fahrzeuge von ca. 75.000 € alleine zu „stemmen“, zumal sonstige Kostenträger nicht zur Verfügung stehen.

Wie in den Vorjahren „rührten“ wir die „Werbetrommel“ bei Schulen, KiTas, Vereinen, Laufgruppen, aber auch bei Privatpersonen, und warben um Teilnahme am Lauf. Wieder fanden sich Sponsoren, die Getränke, Obst, selbst gebackene Kuchen, Müsliriegel, Salzgebäck pp. zur unentgeltlichen Verpflegung spendeten.

Die Resonanz am 24. Mai war toll! Es schnürten ca. 1.100 Teilnehmer „von jung bis alt“ ihre Laufschuhe für die gute Sache. Bei idealem Wetter legten viele Laufteams und Einzelläufer, Rollifahrer und Walker eindrucksvoll Runde um Runde auf der 400-Meter-Tartanbahn zurück. Der jüngste Teilnehmer im Kinderwagen war 2 Monate und der älteste beeindruckende 89 Jahre. Anerkennung gab es für eine Gruppe vom Blieskasteler Seniorenheim St. Joseph, die mit sechs Rollstuhlfahrern sowie Teilnehmern mit Rollatoren nebst Betuern und Einrichtungsleiter mehrere Runden drehte. Auch eine Gruppe aus Wittersheim mit Ortsvorsteher W. Lonsdorf zeigte ein bemerkenswertes Engagement. Bei guter Stimmung liefen viele Menschen mit großen Herzen zahlreiche Runden für unsere Projekte und demonstrierten „gelebte Solidarität“. Rundenzeiten spielten keine Rolle, alleine der „Gedanke zu helfen“ stand im Vordergrund, ganz im Sinne unserer Philosophie

„Laufend Helfen - Helfen macht Spaß“. Jeder Teilnehmer erhielt „seine Schutzengel-Urkunde“.

Neben Blieskastelern reisten Läufer aus Neunkirchen, St. Ingbert, Elversberg, Bexbach, Homburg, Kirkel, Mandelbachtal, Hornbach und Saarbrücken an. Wieder zeigte sich, wie sehr menschliche Schicksale, gerade von Kindern, die Menschen berühren und wie groß deren Hilfsbereitschaft ist. Fast den ganzen Tag über herrschte reger Betrieb nicht nur auf der Bahn, so dass sich die Veranstaltung dank der engagierten Unterstützung zahlreicher Helfer zu einem schönen Event entwickelte. Dabei kam die Geselligkeit nicht zu kurz. Für das leibliche Wohl war gut gesorgt. Bernd Ley sowie „Walter“ von Radio Melodie lieferten interessante Beiträge und flotte Musik. Auch die Reinheimer Saxophon-Künstlerin Celia Baron trat ohne Gage auf.

Als Zeichen der Wertschätzung unserer Vereinsarbeit waren Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer sowie die stellvertretende Ministerpräsidentin und Wirtschaftsministerin des Saarlandes, Anke Rehlinger, mit Spenden nach Blieskastel gekommen. Als weitere Gäste konnten wir u.a. die Blieskasteler CDU-Landtagsabgeordnete Jutta Schmitt-Lang, den SPD-Bundestagskandidaten Esra Limbacher mit einem Laufteam sowie Bürgermeister Alexander Rubeck aus Gersheim begrüßen.

Wir danken den Blieskasteler Schulen und Kitas sowie allen Läufern aus „nah und fern“. Von den Laufteams seien stellvertretend für alle genannt: TTC Lautzkirchen, DLRG Blieskastel, Kreissparkasse Saarpfalz, Stadtwerke Bliestal/St. Ingbert, SPD-Saarpfalz, CDU-Blieskastel, „Saarpfalz-Runners“ (LR Dr. Gallo), Betriebssportgruppe Stadt Homburg, Grojos Elversberg, FC Viktoria St. Ingbert 09, LLG Wustweiler und Walkerfrauen Hornbach. Wir bedanken uns bei allen Laufgruppen, lokalen Geldinstituten, Firmen und Betrieben sowie beim SC Blieskastel-Lautzkirchen, dem DRK Ortsverein Blieskastel-Mitte, Radio Melodie und Celia Baron, dem Bauhof Stadt Blieskastel, unseren engagierten Helfern sowie unseren großzügigen Sponsoren!

Der 7. Spendenlauf war ein gelungenes Event. Das gesteckte Ziel wurde erreicht. Indes wird es Wochen dauern, bis alle Sponsorengelder eingesammelt sind und der Gesamterlös feststeht. Mit Blick auf die eingegangenen Gelder dürften 20.000 Euro plus X zu erreichen sein. Über das Ergebnis und die Umsetzung unserer Projekte wird nachberichtet.

Wir sind beeindruckt von soviel gelebter Solidarität und dankbar für die großartige Unterstützung vieler Menschen mit großen Herzen.

www.blieskasteler-schutzengel.de



Bildrechte: Klaus Port